



一致団結



第6学年
第3号
令和5年4月26日

1年生を迎える会

21日は1年生を迎える会がありました。6年生として初めて全校に関わる活動を運営するという不安もあったようですが、1年生や他学年の児童が楽しめるように考えて計画を進めてきました。実際に運営してみると、成果や反省点がたくさん出てきましたが、それを生かして次回はさらにうまくやりたいという気持ちになっています。次は5月の運動会です。全体の運営をしながら、自分たちの演技もあり、とても忙しくなります。目の前のことに一生懸命取り組み、少しずつ成長していけるように頑張っていきましょう。



児童会が司会をしました！



全校綱引き



みんなに楽しんでもらえました！

だるまさんが転んだ



転がしドッチ

1年生を迎える会では、ぼくは「1年生が楽しんでみんなと交流できるようにする」ことを目標にしています。

同じ栗っ子班の1年生と下級生をまとめるリーダーとして、教えてあげたり、みんなを盛り上げたりしました。「だるまさんがころんだ」では、同じ班の人がみんなと笑い合っが一番盛り上がりました。1年生のみんなはとても楽しそうだったので、ぼくは企画して良かったと思いました。ぼくは1年生の顔や名前を覚えることができました。そして1年生と仲を深めることができ、学校が楽しいと思ってくれたのではないかと思います。

今後も交流できる機会をたくさん作っていけば、小学校全体で「一致団結」できると思います。学校を引っ張るリーダーとして、1年生のお手本になるように、これから考えたり行動したりしていきます。

三玉 秀翔

一致団結 ～絆を深めて最高の思い出を！！～

学級活動で、学級目標について話し合いました。1年間大切にしたい思いや言葉を1人1人が出し合い、それぞれの思いが反映されるように、学級目標を作り上げていきました。主題「一致団結」には、「クラスみんなで協力して、栗生小学校を引っ張っていきたい」、「みんなで一緒になって成長していきたい」という願いがこめられています。そして副題には、大切にしたいキーワードとして「絆」「最高」「思い出」を入れました。1年間この学級目標を合言葉のように繰り返し使いながら、卒業に向かって小学校最後の年を進んでいきたいと思っています。

参観日、ありがとうございました！

20日は、お忙しい中授業参観・学級懇談会にお越しいただき、ありがとうございました。お家の方々に見守られながら授業をすることで、子ども達のさらなる成長に繋がりました。その後の学級懇談会では、5月20日（土）の運動会の親子競技について話をし、種目は「親子対抗リレー」に決まりました。ご参加をよろしくお願いいたします。また、走順を決める際に、お父さんが走られるのか、お母さんが走られるのかが分かった方がよいという意見を頂きました。以下にご記入いただき、教えていただけたらと思います。（ご都合により参加できない場合は、その旨を教えてください。）

(切り取り)

運動会6年親子対抗リレーご参加 6年()番 名前()

(お父さん・お母さん・その他の方())

※どれかに○をお願いします。